

Exitosa segunda versión de la media maratón de Constitución



ofreció distancias para todos los niveles: 2K, 5K, 10K y El emblemático 21 mil, permitiendo a los participantes elegir el reto que mejor se adapta a sus capacidades.

Más allá de ser una simple competencia, la jornada se convirtió en una auténtica celebración del deporte, en la que se promovieron tanto la salud física

como la salud mental. Los corredores y espectadores compartieron momentos de camaradería y entusiasmo, creando un ambiente vibrante que destacó el compromiso con el bienestar de nuestra comunidad.

Te extendemos una cordial invitación a participar en los talleres municipales, donde podrás seguir disfrutando de actividades deportivas y adoptar un estilo de vida saludable. Únete a nosotros y forma parte de esta gran familia comprometida con el bienestar y el deporte. ¡Te esperamos!



El pasado domingo 2 de marzo, cientos de corredores provenientes de diversos rincones del país, así como de otros lugares del extranjero, se dieron cita en la Segunda Media Maratón de Constitución. Este emocionante evento



guir disfrutando de actividades deportivas y adoptar un estilo de vida saludable. Únete a nosotros y forma parte de esta gran familia comprometida con el bienestar y el deporte. ¡Te esperamos!